



AGENCE DE COMMUNICATION

Pierre Georges PENEL
Rue Saint-Laurent 21
1003 LAUSANNE

Tél. 021 - 311 47 91
Fax 021 - 320 99 72
Natel 077 - 238 174

64¹
37

Maître FOETISCH
Par fax 021 - 311 17 48

Lausanne, le 7 juillet 1995

Cher Patrick,

Je t'ai dit hier que je me devais de "faire le point" et prendre une décision. Elle est mûrement réfléchie, débattue et partagée: c'est STOP. Je m'explique: tu m'as dit que porter notre "affaire" devant le Juge ne te posais aucun problème, et bien nous allons le faire.

Je voulais, ci-après, te présenter en "vrac" les motifs qui me poussent à prendre cette décision. Je me rends compte qu'il y en aurait pour plusieurs pages! Je les garde donc en réserve ... Je ne te demande pas d'approuver ou d'adhérer à ma façon de voir ou de vivre la situation actuelle, je suis prêt à en discuter avec toi, dès lundi si c'est possible. Mais mon choix EST FAIT. Une seule chose compte pour moi: j'ai trop d'affection pour Nicole, de respect et d'admiration pour toi, nous avons trop d'amitié pour vous pour accepter une situation qui est devenue inacceptable. Si Hennard, Erni, voire Me Kaiser font de ce cas une affaire personnelle, où l'envie et la jalousie transpirent à pleins pores, ce n'est pas notre problème.

On oublie donc la notion de relations personnelles, on laisse Me Kaiser jouer le jeu qu'il juge intelligent de jouer, on laisse la "Justice" suivre son cours. Tu ne seras pas le seul à avoir des choses intéressantes à exposer à un Juge si nécessaire. Ce qui est certain, c'est que si ces gens prennent pour un challenge, un sport ou un défi de s'attaquer ou se mesurer à la "montagne" Me Foetisch en espérant secrètement qu'il va finir "par lâcher le morceau" par gain de paix, ils se trompent nous le savons et JE DIS NON!, STOP. Ils faudra qu'ils trouvent une toute autre motivation pour trouver le moyen de me réclamer du pognon, lequel par ailleurs ...

Il y a plus de 60 contrats dans la balance d'ICSA au sujet de la Riviera d'une part (qu'est-ce que j'en ai à foutre de ma réputation dans la situation dans laquelle je suis), et un avenir certain pour PGP sur et dans le Valais d'autre part.

Voilà, c'est tout pour aujourd'hui. A lundi si nous ne nous voyons pas ce week-end.

Très amicalement Pierre